## Interviewpartner\*innen für queeres Forschungsprojekt gesucht

Für meine Masterarbeit im Rahmen des Masters Gender & Queerstudies an der Uni Köln zum Thema

## "Queere Perspektiven auf Geburtshilfe"

suche ich Interviewpartner\*innen, die sich als *queer* identifizieren und mir von ihren Erfahrungen als gebärende Personen erzählen möchten.

Ich interessiere mich dabei für alle Erfahrungen, die queere Personen im Kontext Geburtshilfe gemacht haben (in Krankenhäusern, Geburtshäuser, ärztlichen Praxen, oder bei Hebammen\* oder Doulas), sowie für deren Wünsche und Bedürfnisse an geburtshilfliche Einrichtungen.

Die Interviews würden ca. eine Stunde dauern und im April/Mai und wahlweise entweder in Köln und Umgebung, oder digital stattfinden.

Alle Interviews und die zugehörigen Personendaten werden von mir anonymisiert.

Da mir eine intersektionale Perspektive in meinem Projekt wichtig ist, würden ich mich freuen, wenn sich besonders auf mehreren Ebenen diskriminierte queere Menschen (z.B. in Bezug auf *race*, Klasse oder Be\_hinderung) auf meinen Aufruf melden.

Ich freue mich auf Eure Kontaktaufnahmen und beantworten gerne Rückfragen via **queeregeburtshilfe@posteo.de** 

Sophie (sie/ihr)

## Interview partners wanted for queer research project

For my master thesis in Gender & Queer Studies at the University of Cologne on the topic

## "Queer perspectives on obstetrics"

I am looking for interview partners who identify as queer and would like to tell me about their experiences as birthing persons.

I am interested in all experiences that queer people have had in the context of obstetrics (in hospitals, birth centers, medical practices, or with midwives\* or doulas), as well as their wishes and needs for obstetric institutions.

The interviews would last approximately one hour and take place in April/May and optionally either in Cologne and the surrounding area, or digitally.

All interviews and related personal data will be anonymized by me.

Since an intersectional perspective is important to me in my project, I would be happy if queer people who are discriminated against on multiple levels (e.g. in terms of race, class or disability) respond to my call.

I look forward to hearing from you and will be happy to answer any questions via **queeregeburtshilfe@posteo.de.** 

Sophie (she/her)